

# El arzobispo de Valencia bendice el monumento al patrón San Jorge

La imagen está ubicada a los pies del castillo y es obra de Manolo Boix

M.LL./M.V./EFE

**E**l arzobispo de Valencia, Agustín García Gascó, inauguró ayer en Banyeres el monumento a San Jorge encargado por la Cofradía al artista valenciano Manolo Boix. La imagen, ubicada junto a la muralla del castillo, ha sido esculpida en bronce y mide tres metros de altura.

El monumento es una iniciativa de la Cofradía de San Jorge de Banyeres, que de esta forma pretendía rendir homenaje al patrón de la localidad en el lugar en el que antiguamente se encontraba ubicada la ermita del Conjurador,

**Los actos se iniciaron con una misa en la iglesia Santa María por su 250 aniversario**

del siglo XIV, donde los antepasados acudían a pregar al patrón.

La imagen tiene tres metros de altura, si bien alcanzará los siete con el pedestal. El coste ha ascendido a 81.200 euros y ha sido sufragada por la Cofradía de San



El arzobispo de Valencia, Agustín García, bendijo el monumento a San Jorge ubicado a los pies del castillo

Jorge a través de diversas actividades en las que ha colaborado el conjunto de la población.

El espacio en el que quedará ubicado el monumento será urbanizado por el Ayuntamiento, a través de un proyecto elaborado por el arquitecto alcoyano Paco Picó. Para esta actuación el con-

sistorio ha invertido 90.000 euros.

Los actos de inauguración comenzaron a las doce con una misa en la iglesia de Santa María, con motivo del 250 aniversario de este templo barroco. Acto seguido los asistentes se trasladaron al lugar en el que ha quedado ubicado

el monumento. La comitiva estaba formada por el arzobispo, autoridades locales y festeras. El acto estuvo amenizado por la música de la Sociedad Musical de Banyeres, la Banda La Nova y el grupo de xirimitas y tabales, Bracal. La bendición finalizó con un vítor al patrón y una mascletà.